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pnt i opportuno, anzi necessario di soppri-
mere la guarnigione del For te del Dossae-
eio nel bacino di Bormio, che la guerra 
passa ta dimostrò inutile, e che ora è inu-
tilissimo - e ciò per sopprimere le sinecure 
annesse, che rappresen tano una spesa al 
t r e t t a n t o grave quanto inuti le in rappor to 
alla difesa nazionale. 

« Meri zzi ». 
« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' interno, per conoscere le ra-
gioni per le quali la-prefet tura di Alessandria, 
dopo aver persuasa l 'Associazione agricola 
provinciale di Alessandria a consegnare a 
lei d i re t tamente il ricorso che la de t t a as-
sociazione inol t rava alla 5 a sezione del Con-
siglio di Stato, non si curava di eseguire 
regolarmente la trasmissione del l ' importan-
tissimo ricorso, e dopo averlo t r a t t enu to 
senza ragione per 5 giorni, lo t r asmet teva 
irregolarmente al Ministero dell ' interno senza 
nemmeno avvert i re la segreteria dell'As-
sociazione di tale irregolare trasmissione. 

« Tale inconcepita leggerezza produsse 
la irrecevibilità del ricorso per decadenza di 
termini, pregiudicando in modo gravissimo 
il dir i t to di circa 13500 agricoltori di Ales-
sandria a far valere le ragioni contro la 
iniqua eccessiva applicazione della sovrim-
posta ai terreni delibérata dalla ammini-
strazione socialcomunista di Alessandria, 
sovrimposta che tocca l 'iperbolica cifra di 
1200 centesimi per ogni lira di imposta era-
riale, per cui ogni e t taro di terreno viene 
mediamente colpito con un ' impos ta di 360 
lire ! (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Marescalchi ». # 

« I sottoscri t t i chiedono d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere: 

a) se non in tenda, corrispondendo ai 
voti delle provineie di Brescia e di Verona, 
di promuovere il ripristino dei biglietti 
cumulat ivi per i viaggi sui laghi e sulle linee 
ferroviarie o t ranviar ie facent i capo ai laghi 
stessi già in larghissimo uso pr ima della 
guerra con largo favore del pubblico e grande 
vantaggio per il movimento dei forestieri; 

b) se al fine di rendere possibile tale 
riprist ino e per favorire il r i torno ad un 
traffico normale non in tenda adot ta re prov-
vedimenti intesi ad allegerire l 'enorme ag-
gravio dei vari supplementi di prezzo im-
posti sui biglietti dello Stato; 

c) se in part icolare non in tenda pro-
muovere l 'abolizione del diri t to supple-

mentare festivo. (Gli interroganti chiedono la 
risposta scritta). 

« Bresciani, Ubert i ». 
«I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri , mi-
nistro dell ' interno, per sapere: 

1°) su quali disposizioni di legge sia ba-
sata la circolare 'del Commissariato civile 
del distret to politico di Gorizia del 1° luglio 
1921, n. 741-II-2 diret ta a t u t t i i comuni de 
distretto, colla quale circolare viene r icordato 
« a quei municipii, che secondo le vigenti di-
ci sposizioni il t imbro comunale e qualsiasi 
« stampiglia apposta su gli a t t i deve essere bi-
« lingue e portare la nomenclatura ufficiale 
« del relativo comune » e che « alle pra t iche 
« d'ufficio poi reda t te in lingua slava deve 
« essere sempre allegata la relativa t r adu 
« zione in lingua i tal iana au tent ica ta d 'uf-
« fìcio » e che « qualora codesto mun idp io 
«non si a t tenga alle ci tate disposizioni gli 
«verranno rest i tui te le prat iche per l a rego-
« larizzazione salvo a prendere ulteriori prov-
« vedimenti in caso di r ipe tu ta inosser-
« vanza »; 

2°) se in omaggio a quel r ispetto della 
lingua della popolazione slava nelle nuove 
Provincie che fu promessa e proc lamato 
ufficialmente nelle più solenni occasioni^ 
sia disposto a provvedere immedia tamente , 
affinchè dal Commissariato civile del di-
s t ret to politico di Gorizia e s ' intende da t u t t a 
le au tor i tà regionali della Venezia Giulia 
vengano accet ta t i ed avviat i al regolare corso-
di t r a t t a m e n t o gli a t t i e le prat iche t a n t o 
dei comuni quanto di altrimenti e dei pr ivat i 
r eda t te in l ingua slava, ed a fare abolire la 
circolare sopra l amenta ta . (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Podgornik ». 
« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro delle finanze, per sapere le ragioni 
p e r l e quali non sia s tato concesso al Consorzio 
granario di Aquila, a differenza dì quanto è 
avvenuto per altre provineie, la semola oc-
corrente alla pastificazione, costringendo 
alla chiusura alcuni stabil imenti con grave 
ed evidente danno delle industr ie locali. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Paolucci» . 

«Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno, per conoscere se e 
quali provvediment i furono presi a carico 
del maresciallo dei carabinieri Reali - M a g -


